

Liveübertragung der Landesmitgliederversammlungen

Die GRÜNE JUGEND Hessen setzt sich gemäß ihres Selbstverständnisses und ihres Grundsatzprogramms für mehr Demokratie und Transparenz ein.

Um diesem Ziel gerecht zu werden, müssen auch die Landesmitgliederversammlungen einfacher zugänglich werden. Ein greifender Mechanismus hierfür ist die Liveübertragung der Sitzungen über das Internet.

Durch eine Übertragung der Sitzungen des beschlussfassenden Gremiums der Landesmitgliederversammlung werden Wahlen, Debatten aber auch Beschlussfassungen gegenüber der Öffentlichkeit und den Mitgliedern transparenter. Als GRÜNE JUGEND Hessen haben und dürfen wir während unseren Landesmitgliederversammlungen nichts verbergen. Durch eine Kultur des Verheimlichens und Verstecken wird Politik intransparent und entfernt sich von der Öffentlichkeit.

Interessenten*innen bieten wir durch einen Livestream verbesserte Partizipations- und Informationsmöglichkeiten. Die Hürde, einen Livestream zu schauen, ist viel geringer als eine vielleicht zweistündige Anreise in Kauf zu nehmen.

Aus verschiedenen Gründen kann nicht jedes Mitglied der GRÜNEN JUGEND Hessen – sei es wegen der teilweise noch katastrophalen Anbindungen der öffentlichen Verkehrsmittel oder einfach wegen fehlender Zeit – an den Landesmitgliederversammlungen teilnehmen. Durch eine Übertragung der Sitzungen können sich auch diese Mitglieder oder Interessent*innen über den Ablauf der Landesmitgliederversammlung informieren.

Die Landesmitgliederversammlung der GRÜNEN JUGEND Hessen beschließt deshalb

- dass der Landesvorstand der GJH prüft, wie Landesmitgliederversammlungen über das Internet übertragen werden können.
- Der Livestream soll dabei öffentlich zugänglich und nach den Landesmitgliederversammlungen nicht abrufbar sein.
- Eine Kooperation mit anderen Landesverbänden bei der Beschaffung des benötigten technischen Equipments ist ebenfalls zu prüfen.